

口蹄疫の防疫体制は

若月康男 議員

町長 病気の早期発見早期処分が第一 農家をはじめ関係者の協力を

問 現在宮崎県で大發生している口蹄疫について。またその病気の恐ろしさについて伺う。

宮崎県では、口蹄疫ではないかと疑いながらも検査や確認に手間どりあつという間に病気が拡散し、それをくい止めるため病気にかかるといい家畜までも殺処分しなければならなくなり、当事者農家の皆さん的心情たるやいかばかりかと我々も心が痛みます。口蹄疫という病気は、BSEとか狂牛病とは異なり、肉を食べても人に感染することは無いと言われています。



答 口蹄疫は家畜伝染病の一つで、ひづめが二つに割れている動物（偶蹄類）といふ。例えば牛・豚・水牛・ヤギ・羊・シカ・イノシシ・カモシカ等々に感染するウイルス性の急性伝染病であり、家畜伝染予防法に於いて法定伝染病に指定されています。この病気は非常に感染力が強く治療対策が無いため殺処分の方法で対応するしか拡散を防ぐ方法は有りません。これは世界共通の対応方針です。

発生すれば、一定の地域に於いての移動・搬出の制限措置がとられます。従つて経済的被害が甚大となり畜産関係者からは非常に恐れられている病

答 口蹄疫対策特別措置法が5月28日成立、本日（6月4日）施行されました。この法律で殺処分した家畜の処分用地については国が責任をもって行うことが義務化されました。従つてそのような事態が発生した場合、この法律に基づき国等との協議のもと対応することになります。